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“なじょだね”の内容は基本“売り込みなし”ですが、今回は特別に

編集委員から　自社・自己アピール編
♥ 美容室ラヴィ
　人間の約70％が水分で出来ていることから、水に注目し、
体の中からも外からも綺麗になっていくことを目標にして
ます。ラヴィでは施術に使う水にもこだわり、仕上がりの
違いに満足いただいています。

♥ GREEN  FLASH
　総合エンタメプロダクションとして、輝く人材を発掘し、
育成しています。各種スクールも開催していて一流講師陣
によるレッスンを行っています。現在所属しているアーティ
スト、ダンスグループも県内外で活躍中です。

♥ 縁待コン実行委員会
　柏崎市元気なまちづくり事業補助金を頂いて、昨年拠点
となる「婚活応援カフェ　RanD（ラント）」をオープンし
ました。ここで婚活イベントを行ったり、セミナーの開催、
お悩み相談をしています。既婚者の方も是非独身の方同伴
で遊びに来てくださいね！

編集委員長・美容室ラヴィ 矢川 範子

エネルギーの “地消地産” 木質ペレットストーブ
　環境にやさしい木質ペレットストーブを販売しています。
　木質ペレットの原料は森林の間伐材や製材端材で、地域
の森林資源を活用する再生可能な地消地産エネルギーです。
　暖房能力は30畳以上であり、ＦＦ式なのでお部屋の空気
を汚さず、いやなにおいもありません。
　「炎の見える」ペレットストーブで冬を暖かく！
　森を元気にする活動として、ＮＰＯ法人を立ち上げ、森林
の間伐、伐採を行っています。活動を開始してから５年が
たち、伐採技術も向上して宙切り等も安全に行えるように
なりました。昨年からは、個人のお庭の伐採も始めました。
大きくなりすぎた庭木等、手入れが難しくなった時には、
ぜひご相談ください。

副編集委員長・トラストループ 阪田 裕幸

塗替え相談、お任せ下さい
　藤井の㈲長原ペイントの長原直樹です。
　主に建築関連のペンキに関するアドバイザーとしての自
覚の元、ペンキを通して建物の寿命を延ばすべく、日々奮
闘しております。目指すは塗替えに関するドクター、中で
も内科医的な存在になりたいと考えております。
　プライベートでは、毎年のようにダイエットを公言して
おりますが、成果の程は……　建物の寿命を延ばすと言っ
ている私ですので、自分自身の寿命を延ばす為にも、今年
こそはダイエットを頑張ります。
　新しい年、公私ともにさらなる飛躍の年にしていきます。
よろしくお願いいたします。

㈲長原ペイント　長原 直樹

元気の源は人との出会いから……！
　明けましておめでとうございます。
　昨年より「なじょだね」編集委員のメンバーに入りまし
た町田設備工業　町田です。この編集委員は色々な業種の
方々とお会い出来ると聞き「やってみよう」と思い、入り
ました。
　私の職業は設備関係の仕事です。お客様や建設に携わる
業者さんなど、沢山の人との出会いがあります。皆様との

会話を通じて情報交換や
勉強になる事もありま
す。後は好きなスポ－ツ
で、チームメイトと一緒
に汗をかいたり、時には
泣いたりと、人との出会
いと交流こそが私にとっ
ての元気の源です。
町田設備工業　町田　浩

駅南のリノベーションまちづくり、
一緒にやりませんか？
　昨年10月、自社の一角を改装し、ベーカリーをオープン
しました。
　名前は biwajima bakery（びわじまベーカリー）。ベー
グルとクロワッサンの専門店です。オープン以来多くのお
客様にご来店いただき、ありがたい限りです。
　現在次のコンテンツを企画中。自社敷地内でコーヒー・
スムージーなどをコンテナ店舗で販売する予定です。
　賑わいを創り出せば、そこに事業が発生し、エリアに活

気が生まれます。不動
産の価値が上がり、経
済が動きます。
　これから事業を始め
たいあなた、駅南エリ
アのリノベーションま
ちづくり、一緒にやり
ませんか？

八幡開発㈱　飯塚 政雄

柏崎元気人登場 なじょだね     
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『ロボット教室 柏崎東本町教室』を開講！！
運動あそび塾【しらさん家】10周年の新規事業で
2017年12月からスタートダッシュ♪
　運動あそびを通した夢中＆没頭＝フロー状態を積み重ねる
価値に気づかせてもらい丸10年！！この度新たなヒトづく
り＆コトづくりの方向性として、フランチャイズというカタ
チですが「自分の手でつくって自分で動かす実体験・実体感」
の時間と空間と仲間を共有できる支援＝人間力育成に一歩踏
み出しました。
　機械工学科でロボット工学を専攻し、卒研では国の研究機
関（当時の機械技術研究所＠つくば市）で『ヒトと協調する
ロボット』をテーマに【力制御】の研究をした講師：白川が
サポート役として「何のために……」「自分で考え自分で行
動する」を引き出す。
•現役のモノづくり企業（鉄工所）の三代目：2002年より

ヒトとロボとヒト研究所【つながる健幸運脳遊具】開発
•1998年より地元ミニバスケットボールチームの日本バス

ケットボール協会（ＪＢＡ）公認コーチとして「見本役＋
応援スタイルのコーチング」にこだわり継続中

㈱笑足ねっと　白川正志

新年にむけて
　皆様、あけましておめでとうございます！……というこの
原稿を書いている12月13日。今、私はあまりにやることが
多くて押しつぶされそうになりながらもがいております。
　こんな時に思い出すのは、以前「なじょだね」で取材をさ
せて頂いた春日リフォーム板金の春日さんがおっしゃってい
た言葉です。
　「この現場は、自分にとっては一年間に行う仕事のうちの
一部だが、お客様にとっては “一生の一棟” という思いを常
にもっている」
　今やるべきことも、こんな風な考え方を持ってしっかりと
取り組むべきなんですよね。新年を迎え、心新たに前を向い
て頑張っていきたいと思います。本年もよろしくお願い致し
ます。

㈱高忠商店　高橋 宏忠

乾物・ダシを広める一年に
　茨目で乾物屋をしている今井商店です。
　乾物を売るだけではなくて、「教える」「伝える」というこ
とを始めました。
　まちゼミでは「ダシの飲み比べ体験」をしています。
　そして、小学校で「ダシの授業」をしました。「ダシって何？」
という子どもたちの味の体験。手軽で美味しいものも沢山出
ていますが、「自然の味」を子どものうちに感じてもらいた
いと思います。
　また、郷土料理の「カスベ煮」を盛り上げたいと「カスベ
煮サミット」を企画しました。色々な作り方があり、参加さ
れた方に喜んでいただけたので、これからも続けて行きたい
と思います。

　　　　今井商店　若林奈穂子

還暦からのチャレンジ
　知人がとっても楽しそうに話しをするので、軽～い気持ち
で習い事（弓道）を始めました。とんでもない！！この年で
机に向かって勉強したり、先輩に指導され思うように動かな
い体にあきれてしまったり……　３歩進んで、３歩下がるよ
うな状況に何度も逃げようかと思いましたが、三日坊主の私
が回りの人に助けられ続けることができています。
　夜の習い事で忙しいですが、忙しい方が段取りも良く充実
していると思います。
　１年なんて、アッ！！という間に過ぎてしまいます。何を
していたかわからない１年ではなく、目標を持って過ごした
いと思います。

フルベール新橋　奈良澤正美

５周年を迎える年に
　明けましておめでとうございます。
　㈱ do-asist は、ライブ企画、トレーラーホームの販売をし
ております。今年の９月に、まる５年を迎えます。忙しい日々
の中で時間が過ぎ、１年があっという間に過ぎていきました。
ところが最近、時の流れがゆっくりになってきています。今
年は、少しゆっくりになった時間を楽しもうかと思います。
　昨年は、自分が呼びたいアーティストから呼んでほしいと
の依頼を受けたアーティストの企画が多くなりました。嬉し
い事に、県外のアーティストから、柏崎でライブをしたいと

の依頼も増えてきました。今
年はいろいろな業種の方との
コラボを通して、柏崎の元気
のお手伝いをしていけたらと
思います。開業5周年記念ライ
ブも企画したいです。また、
トレーラーホームの普及にも
力を入れていきたいです。５
月には５人目の孫も生まれる
予定です。となると、あまり
ゆっくりは出来そうもありま
せんね。

㈱do‐asist　千徳 裕子

柏崎元気人登場 なじょだね     


